

## Weiterbau am Außenklassenzimmer an der MS Ichenhausen

Ein Außenklassenzimmer unter freiem Himmel. Dieses einmalige Projekt wurde im Jahr 2019 unter Anleitung der Wirtschaftsvereinigung Ichenhausen und mit Unterstützung der Regierung von Schwaben in Zusammenarbeit mit Schülern\*innen der 8. und 9. Klassen an der Freiherr-von-Stain-Mittelschule Ichenhausen als Berufsorientierungsmaßnahme in die Tat umgesetzt.

Seit Beginn des Schuljahres 2022/23 wird nun am Außenklassenzimmer weitergearbeitet und es werden Verschönerungsarbeiten durchgeführt.



Die Mittelschule Ichenhausen bedankt sich hier v.a. bei Metallbau Schmid, Maler Thomas Berkmüller, Steinmetz Robert Wiedenmann, Elektro Stempfle, Gartenbau Schwehr und der Fa. KLB Kötztal.

Das Azubini-Projekt wurde von den Schülern\*innen der 8. Klasse sehr gut angenommen und es bereitete den Schülern\*innen viel Freude, sich handwerklich in den verschiedensten Bereichen auszuprobieren.

Folgende Tätigkeiten werden seit Beginn des Schuljahres durchgeführt:

- Rankgitter als Überdachung und Sonnenschutz montieren
- Zuvor wurden die Rankgitter lackiert.
- Die Sichtschutzwände bekommen eine neue Farbgebung.
- Wilder Wein wird als Sonnenschutz angepflanzt.
- Bänke werden überarbeitet und (neu) montiert
- Bodenbeschichtung wird neu gemacht
- Lampen/Beleuchtung montieren und anschließen



Die Arbeiten sollen im Frühjahr 2023 fertiggestellt sein.

Gez., M. Zinder